

campesinas jueguen un papel más independiente del cardenismo –sin romper con el Gobierno de Cárdenas– y estrechar los lazos para la acción común entre la CTM y la FNC prometió plantear en el próximo Consejo de la CTM la necesidad de organizar las luchas por las reivindicaciones obreras, hacer que los sindicatos asuman una actividad más combativa contra la reacción y el imperialismo y además pronunciarse más dedicadamente contra la guerra inter-imperialista y antisoviética y en defensa de la URSS. Aceptó que para la perspectiva del desarrollo y consolidación de la revolución es preciso crear un gran partido proletario. Explicó su actitud ante los dirigentes de nuestro Partido –particularmente frente a 2 y 1– con los cuales rehusaba discutir. Demostró cómo la dirección de nuestro Partido, en lugar de colaborar con él en la CTM, lo había combatido, aliándose con sus peores enemigos y cómo cada vez que él se acercaba al P. encontraba frialdad y vacío. Explicó cómo 2, mientras en 26, delante de 27, había prometido colaborar con él, a su vuelta en México hizo todo lo contrario. Mientras él se esforzaba en explicar y aplicar la política del Frente Popular, la dirección de nuestro P. la sabotaba. Habló de la corrupción en nuestro P. –que él conocía en todos sus detalles, y puso en nuestro conocimiento hechos todavía más graves de los que conocíamos– y dijo que en un momento determinado él también había perdido la esperanza de que nuestro P. pudiese sanearse, viendo que 2 continuaba a su frente, 24 explicó que esa era una de las causas de su retraimiento hacia nuestro P. Se declaró de acuerdo con la línea trazada en los materiales de discusión para la preparación del Congreso extraordinario del P., y sobre todo con la depuración, que insistió hay que realizar a fondo para crear las condiciones favorables a la realización de la misma en la CTM y otras organizaciones. Se declaró de acuerdo con el P. único, pero dijo que primero había que terminar la depuración de nuestro P. y nombrar

